

MANIFESTATION Samedi 9 Novembre à 11h

Mairie de Saint-Ouen (Métro Ligne 13 / 7 place de la République, 93400 Saint-Ouen)

Nous sommes près de 300 travailleur-ses, habitant-es du foyer ADEF de Saint-Ouen. Certain-nes vivent ici depuis la construction du foyer il y a 40 ans ! Notre foyer, vieux et usé, devait en 2015, après de longues tractations, être rénové en résidence sociale. Cependant, ce projet a été brutalement suspendu. La raison? Les Jeux Olympiques de Paris 2024. Peu après la désignation officielle, nous avons appris avec stupeur que nous devrions quitter le foyer d'ici octobre 2020, pour laisser la place au chantier du Village Olympique...

Le 25 mars 2019, la direction de l'ADEF nous a fait part des plans de la SOLIDEO pour les résident-es. En attendant la construction de deux résidences sociales qui seront situées en dehors du village olympique, ils nous proposent un logement temporaire sur un bout de terrain quelques mètres plus loin, à proximité immédiate de plusieurs chantiers, exposés à leurs lumières agressives, leurs nuisances sonores et dans des *modulaires* beaucoup trop petits pour accueillir dignement l'ensemble des habitant-es. **Nous refusons formellement ce projet de relogement, indigne et dégradant !**

La direction de l'ADEF a répliqué que cette décision était irrévocable. Des menaces ont même été proférées pour nous décourager : « *Il y a un rouleau compresseur en marche. Si vous faites la moindre erreur, vous risquez de vous faire écraser* ». De plus, le 26 septembre, le responsable du service relogement de l'ADEF a réaffirmé que les résident-es qui croyaient en une autre solution de relogement seraient des « *rêveur-ses* » !

Les lois N° 48-13-60 du 1er septembre 1948 et l'article 15 de la loi 89-462 du 6 juillet 1989 nous garantissent pourtant, dans un tel cas, un relogement dans lequel la santé et la tranquillité de tou-tes les occupant-es seraient maintenues. Ces mêmes lois stipulent qu'en cas de plan d'urbanisme à grande échelle, la sécurité des habitant-es doit être préservée. **Nous rappelons que le droit au logement est fondamental en France.** Face à ce mépris, nous lutterons jusqu'au bout pour notre droit à un relogement digne !!

Nous organisons une grande manifestation, **le samedi 9 novembre de 11h à 14h**, devant la Mairie de Saint-Ouen, pour faire entendre aux responsables de cette situation notre détermination et notre colère !

Eco-QUARTIER pour toutes et tous ! Relogement du foyer ADEF sur le site du village olympique !

Le 05/11/2019, Comité de résidents du foyer ADEF, Boubacar Diallo & Tounkara Diadie

Contact : 06 27 78 61 83 - tibile160801@hotmail.fr

Soutenu par le Comité de Vigilance JO 2024, la coordination des délégués du foyer Adama, Coallia, Plaine Commune et le Copaf